

**SANIDAD**

## España revalida con más de 4.000 trasplantes su liderazgo mundial

**E**spaña vuelve a revalidar su liderazgo mundial en 2013, que mantiene desde hace ya 23 años, en relación con los trasplantes, ya que se registraron 4.279 trasplantes y 1.655 donantes de órganos, según el Registro Mundial de Trasplantes. Así, con una tasa de 35,3 donantes por millón de personas España supera a la de la UE –19,5– y a la de EE UU –25,8–, explican en un comunicado el ministerio de Sanidad y la consejería del ramo. Las cifras no dejan lugar a dudas: el 14% de todos los trasplantes en Europa y el 4% de todos los del mundo se realizan en España. Este registro mundial, que gestiona la Organización Nacional de Trasplantes (ONT), eleva a 115.000 los trasplantes realizados el pasado año, que suponen el 10 por ciento de los que se necesitarían en todo el mundo, según estiman estas organizaciones.